
 

 

 
 

        SAISON 2023/2024 
 

 

RÉUNION DU COMITÉ DIRECTEUR DU 12 JUILLET 2023 

 
    NOM ET PRÉNOM   FONCTION  PRÉSENT  EXCUSÉ  ABSENT 

ZIMMERMANN Philippe Président      ☒       ☐       ☐ 

KLAKOCER Nicolas  Vice-président      ☒       ☐       ☐ 

FESTINO Nadia  Trésorière      ☒       ☐       ☐ 

ZAKEL Catherine  Secrétaire Générale     ☐       ☒       ☐ 

FESTINO Vincent   Assesseur      ☒       ☐       ☐ 

SIMON Arnaud  Assesseur      ☒       ☐       ☐ 

GEBHARDT Marilyn   Assesseur      ☐       ☒       ☐ 

KOCHER Audrey    Assesseur      ☒       ☐       ☐ 

BERTHE Stéphanie  Assesseur      ☒       ☐       ☐ 

WALKER Sarah  Assesseur      ☒       ☐       ☐ 

SCHWEITZER Mélisande Assesseur      ☒       ☐       ☐ 

CARDON Gérard  Trésorier adjoint     ☒       ☐       ☐ 

ZAKI Kaltoum   Assesseur      ☒       ☐       ☐ 

NAWROT Nadia   Assesseur      ☒       ☐       ☐ 

SZCZODRY Liam  Invité        

 

 

 



 

 

RÉUNION DU 12/07/2023 

 

Ouverture de la réunion par le Président et tour de table pour la présentation 
des membres. 

 

POINT SUR LE COURRIER : 

RAS pour ce début de saison. 

 

POINT SUR LA TRÉSORERIE : 

Actuellement 691 € sur le compte courant. 

 

POINT SUR LES LICENCES : 

Au vu de l’augmentation de la part du comité de Moselle et de la Ligue, les prix des licences seront 
augmentés de 5 € par rapport aux prix de la saison dernière. Par contre, le prix ne comprendra plus les 
billets de tombola. 

 

POINT SUR LE GYMNASE : 

Suite à des travaux de maintenance, il n’y aura pas d’eau chaude cette semaine. 

Rappel de fermeture de la salle du 15 juillet au 15 août. 

Philippe avait rendez-vous la semaine dernière avec les services de la ville qui lui ont expliqué les 
modifications qu’il y a eu sur le tableau électrique du local à poubelle. Nous pourrons dorénavant brancher 
les friteuses (une par prise et plus de triplette) directement sur le tableau sans faire disjoncter l’ensemble. 

Voir pour la répartition des clefs pour ce nouveau début de saison. Voir pour récupérer les clefs de Claire. 
Christian G. (entraîneur U11) souhaiterait avoir un jeu de clefs. 

Rangement du local technique et du club-house programmé samedi 29 juillet à 9h30. 

Attention au tri des poubelles. La mairie a pris contact avec Philippe car le container n’a pas été vidé. 
Dorénavant, il faudra prévoir uniquement des sacs bleus. 

Audrey et Stéphanie se sont proposées pour faire partie de la commission « gestion du club ». 

 



 

 

POINT SUR LE SALARIÉ CLUB : 

Il ne reste plus que la partie complémentaire santé et prévoyance retraite à finaliser. Vincent va prendre 
rendez-vous au crédit mutuel du Longeville lès Saint-Avold et Nicolas va faire la demande à une 
connaissance chez Alliance. Signature du contrat de travail avec Christophe prévue le samedi 12 août. 

 

POINT SUR LES ÉQUIPES, ENTRAÎNEURS, CRÉNEAUX D’ENTRAÎNEMENTS ET 
CHAMPIONNATS : 

Nicolas va prévoir une communication sur les réseaux concernant le planning des entraînements pour la 
saison.  

Nous sommes toujours en attente du retour de la mairie de Saint-Avold pour les créneaux demandés au 
Cosec. 

RAS suite à la réunion des entraîneurs le 26 mai dernier. Nouveaux entraîneurs : Roland B. pour les U7, 
Olivier pour les U9, Thomas U. pour les U13 M., Julien S. pour les séniors garçons. Pour l’instant personne 
pour coacher les séniors filles. Bernard souhaite s’occuper de la section « loisirs » (débutants uniquement) 
le mercredi soir. 

Prévoir une réunion des entraîneurs pour démarrer cette nouvelle saison. Vincent propose la date du 30 
août. 

CTC avec Folkling pour les U13 F. : changement de programme, nouveau dossier à déposer pour une CTC 
Behren/Folkling/LSB. Validation pour un jeu de maillots avec logo LSB et Folkling. 

 

POINT SUR LES MANIFESTATIONS : 

Nous n’avons pas été retenus pour l’organisation de la 2ème édition du Wood Loob Festival. 

Merci à Marc, Christophe, Vincent, Philippe, Patrick et Roland d’avoir animer les 2 journées à Créhange. 

Revoir la formule d’organisation pour la prochaine fête du club : pas grand monde à l’AG et beaucoup de 
personnes sont venues uniquement pour le barbecue.  

Point sur le tournoi 3x3 : 8 équipes U13/U15 le dimanche et 22 équipes U17/séniors le lundi. Beau travail 
de Cassandra et des bénévoles. Voir pour organiser cette saison un tournoi U11/U13 lors des vacances 
scolaires. 

Planification des prochaines manifestations à organiser (fête de noël, tournoi 3x3, concert, loto ou 
brocante). Nadia N. va se renseigner auprès d’un collègue de travail ce qu’il est possible de faire et les 
modalités pour un loto. Rassemblez vos idées pour validation des manifestations lors de la prochaine 
réunion de comité. La date de la réunion en mairie pour réservation des créneaux aura lieu début 
septembre. 



 

 

La Fête des associations à Saint-Avold est prévue le 3 septembre et la fête du sport de Saint-Avold aura lieu 
le 23 septembre à Saint-Avold. Au vu de notre besoin du COSEC de la Carrière, il faudra y participer pour 
montrer notre engagement à la mairie de Saint-Avold. 

 

POINT SUR LES SPONSORS : 

Nicolas reprend la gestion et le développement des sponsors. Il va préparer un document de présentation 
du club. 

 

POINT SUR LES ACHATS : 

Philippe propose d’acheter un polo avec le logo du club pour les coachs. Vincent va leur en parler lors de la 
prochaine réunion des entraîneurs (30 août). 

Achats validés lors de la réunion : caisse à outils, bacs inox, des mange-debout, plancha gaz et barbecue 
gaz. 

Christophe est en train de faire le point avec les coachs sur le matériel nécessaire pour le début de saison. 

Philippe va voir avec MMTCI pour avoir des chariots pour les tables. 

 

POINTS DIVERS : 

Afin de contenter tout le monde et permettre aux membres du comité de jouer ou d’entraîner, les 
réunions ne se feront plus uniquement les vendredis soir. 

Afin de pouvoir nous organiser, nous planifierons les réunions de la saison lors de la prochaine réunion. 

 

 

Ceci clôt la réunion. La prochaine réunion aura lieu le vendredi 1 septembre 2023 à 19h30. 

 

 

La Secrétaire Générale,      Le Président, 

Catherine ZAKEL.       Philippe ZIMMERMANN. 


